



共育 協創

長井市立豊田小学校
学校だより

令和6年9月30日 No.11



豊田っ子の成長のために 学校と家庭と地域と

10日、第2回目の学校運営協議会を行いました。今回は、委員のみなさまに「学校・地域が求める子どもの姿」をテーマに熟議をしていただきました。4月から豊田小学校は地域のみなさまに様々な場面で支えていただいていることを実感しております。また、学校では見せない姿も温かく見守っていただいていることと思います。

コロナ禍を経て、以前よりもコミュニケーションの機会が少なくなったということは、学校・地域に限らず言われることですが、Wednesday クラブや土曜ランド、子ども会などで子ども同士、子どもと地域の大人の方との交流を工夫していただいているお話をお聞きました。また、もともと子どもたちは「友達と一緒に伸びていこう」という気持ちが育っている子が多いということも教えていただきました。さらには、地域のよさを小さいうちから知り、大人になっても「豊田っていいな」と思ってもらいたいという願い。委員のみなさまの思いをお聞きして、学校の教育活動のなかでも何か工夫できることはないか、私たち教職員でも知恵を出し合っ

て考えていきたいと思いました。

また、子どものアンケートの結果から、学校での ICT (タブレット等デジタル教材) 活用状況について一層の取組みが必要な現状をご報告しました。今後子どもたちは更なるデジタル社会で生きていくわけです。さまざまに学校での有効な活用についても検討してまいります。

お話のなかで、学校ボランティアの募集についても話題になりました。現在も日常的に4名のボランティアのみなさまに授業や学習の支援をしていただいています。もし、保護者、地域のみなさまに学校ボランティアについてご興味を持ってくださる方がいらっしゃれば、ぜひ学校までお知らせください。豊田っ子たちは、おおらかで礼儀正しい子たちだと思っています。ぜひ子どもたちの頑張り、成長にお力をおかしてください。学校運営協議会は、3学期(2月12日)に第3回を開催予定です。【お問い合わせ先】学校(88-9314)地域学校協働活動推進員あるいは教頭まで



おめでとう！

第66回子ども絵画展入選



6年 丸森 さん
6年 嶋貫 さん

エリー先生 ようこそ！
新しいALTの先生です



よろしくお願ひします！

豊田小学校 大運動会迫る！



来る10月5日(土)、本校大運動会を行います。

25日(水)には、結団式が行われました。団旗を手に一層引き締まった表情の赤組組頭 佐藤さん、白組組頭 鈴木さんからは、全身からやる気があふれていました。これから応援練習も始まります。白組応援団長 高橋さん、赤組応援団長 色摩さんのリードのもと、一日一日と熱をましていくことになるでしょう。結団式では、実行委員のみなさんからスローガンの発表がありました。

「高め合おう 159人の本気・全力！かがやけ 豊田っ子！」

運動会は勝ち負けがつきます。でも、勝ち負けを超えて、一人一人が全力を出して頑張る、本気で取り組む経験は子どもたちにとって貴重な経験です。走るのが苦手でもチームの勝利のために諦めずに最後まで走る、歯を食いしばって頑張る姿がすでに練習でも見られます。そんな姿を目にして、子どもたちを応援せずにはいられません！

運動会当日。一人一人、赤組白組、豊田小学校が輝くことができるようがんばりますので、ぜひ見いらしてください。お待ちしております！開会式は、8時15分からです。

※なお、詳しい日程や係活動のメンバーについては、後日プログラムを配布しますのでそちらでご確認ください。



10・11月の予定

| 10月 | | 11月 | |
|--------|-----------------|--------|--------------|
| 5日(土) | 運動会・引き渡し訓練 | 11日(月) | 持久走ウィーク |
| 7日(月) | 運動会振替休業日 | 12日(火) | 創立記念日 |
| 11日(金) | 母親委員会読み聞かせ | | 自由参観日(3・4校時) |
| 15日(月) | 保護者面談(23日まで) | | 母親委員会読み聞かせ |
| 16日(水) | 午前授業(1年のみ5時間授業) | 14日(木) | 委員会活動 |
| 19日(土) | 県PTA研修大会 | 15日(金) | 研修会のため臨時休業 |
| 24日(木) | 就学時健康診断 | 29日(金) | 学習発表会 |
| 25日(金) | 委員会活動 | | |
| 26日(土) | 豊田地区文化祭(27日まで) | | |
| 29日(火) | 全校漢字テスト | | |

